

## Plusieurs édifices sont touchés

25-10-2021

La ville de Strasbourg a été bombardée 3 fois durant la seconde guerre mondiale. Le premier a eu lieu le 6 septembre 1943, aux alentours de 11 heures, quand les Forteresses volantes américaines (B-17) arrivent dans le ciel strasbourgeois. [...] Les 2 autres bombardements ont lieu le 11 août et le 25 septembre 1944. Plusieurs édifices sont touchés comme la Cathédrale, le palais Rohan, l'ancienne douane ou l'église Saint-Étienne. Le Neudorf et la Meinau sont également assez endommagés.

www.kuriocity.fr, 2021

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr